
    

  

Compte-rendu Réunion Codep du 30/09/2024 

en Visio 

 

 

Présents: Thierry Brenoux, Laurence Verdier, Olivier Dessertine, Martine Marechet, Christophe 

Poulette, Marie-Thérèse Rubio, René Thuel Chassaigne. 

 

Excusés : Estelle Jouve, Robert Schembri, Virginie Sionneau. 

 

 

1.- Préparation AG 2024 

 

⮚ Convocation AG : 

- La convocation et les pouvoirs sont prêts à être envoyés aux présidents de clubs. 
- Thierry propose d’envoyer une invitation à chaque licencié par mail pour que chacun 

puisse avoir l’information. Christophe avance l’impossibilité technique d’envoyer un 
publimailing à partir de la boîte du Codep. Il est privilégié de créer un événement sur 
Facebook et de le partager. 

⮚ Commissions : 

- Les bilans des commissions seront présentés par chaque commission. Il est demandé 
que les bilans parviennent en amont au Codep pour en assurer la diffusion. 

2.- Trésorerie : 

- Environ 6 000 € sur le compte 

- 3 rentrées d’argent attendues : environ 3 000 € de ristournes sur licences et des 
subventions du CDOS Loire et du conseil départemental. 

- A noter qu’il faudra sans doute rembourser l’ANS non utilisée (PSP). 
- Aucun bilan de la mandature précédente ne sera évoqué par la nouvelle équipe lors de 

l’AG. Seul le budget prévisionnel 2024/2025 sera présenté. 
 

3.- ANS 

- Thierry s’est rendu au CDOS pour une prise de contact. Le CDOS propose une 
assistance dans l’établissement des dossiers ANS. 

- Il faut inciter les clubs à monter des dossiers ANS, le Codep étant subventionné à 
hauteur de 30 % par l’ANS. Il est proposé des référents au sein du Codep pour aider les 
clubs à constituer les dossiers de subvention (Martine / Christophe). 
 

  



 

4.- Site internet 

 

- Christophe présente l’avancée du nouveau site internet sous VPDive. Les commissions 
archéo et bio ont fait passer des informations pour mise à jour de leur page. Il reste 
encore le trombinoscope à mettre à jour, la présentation des autres commissions et 
affiner la partie inscription aux sorties techniques et le paiement via HelloAsso. 

- Thierry demande qu’une présentation du nouveau site soit faite lors de l’AG. 

 

 

Prochains rendez-vous : 

 

- AG le 21/10/24 à FEURS 

- CD lundi 09/12/24 chez Robert  

 

 

 


